



AKTUELLE FRAGESTUNDE - INTERROGAZIONI SU TEMI DI ATTUALITÀ

SITZUNG NR. 170 – 6.5.2008
SEDUTA N. 170 – 6.5.2008

Anfrage Nr. 35/05/08, eingebracht von den Abgeordneten Heiss, Kury und Dello Sbarba am 29.4.2008

Interrogazione n. 35/05/08, presentata dai consiglieri Heiss, Kury e Dello Sbarba il 29.4.2008

HEISS (Grüne Fraktion – Gruppo Verde – Grupa Vërda): Wie in der Sonntagszeitung “Zett” am 27. April 2008 zu lesen, war das - noch nicht offiziell eröffnete - Fahrsicherheitszentrum in Pfatten bereits mehrmals Austragungsort von Tests, um das Fahrsicherheitszentrum auf eventuelle Mängel zu prüfen. Organisiert wurden die Tests bisher von Porsche Zentrum München und von Audi. Laut Landesrat Widmann folgen den Tests genaue Berichterstattungen.

Daher ergehen folgende Fragen an den zuständigen Landesrat:

- Aufgrund welcher Voraussetzungen wurden die Test an das Porsche Zentrum München und an Audi vergeben? Gab es dafür eine eigene Ausschreibung?
- Wie hoch belaufen sich die Kosten für die Tests, die das Fahrsicherheitszentrum auf eventuelle Mängel hin untersuchen?
- Ist das Porsche Zentrum München eine anerkannte Einrichtung, die solche Strukturen offiziell überprüfen darf?
- Was sind die Inhalte der genauen Berichterstattung, die nach den Tests erstellt werden? (Bitte um Aushändigung der Berichte.)
- Sind in Zukunft noch weitere solcher Tests vorgesehen? Wenn ja, von wem werden diese organisiert?